
Herr Pätzold bedankt sich bei der Verwaltung für die bisherige Arbeit. Er fragt, ob es
schon konkrete Überlegungen zum Mobilitätskonzept gibt und ob die Begrünungspflicht
der Fassade nur für den Neubau oder auch für das Parkhaus gilt.

Herr Kastrau teilt mit, dass zum Mobilitätskonzept seines Wissens noch keine
Planungen vorliegen. Für das Parkhaus ist eine bodengebundene Begrünung
vorgesehen.

Herr Gleß ergänzt, dass zurzeit ein Mobilitätskonzept für die gesamte Stadt aufgestellt
wird, in dem auch der Bereich des Bebauungsplans 406/6 eingebunden wird.


